



# Unser Kind hat Rheuma – Eltern helfen Eltern

## Elternnetzwerk Würzburg

Liebe Eltern, liebe Kinder,

Rheumatische Erkrankungen im Kindes- und Jugendalter sind nicht so selten wie man denkt. Steht die Diagnose fest, dann tauchen viele Fragen, Unsicherheiten und auch Ängste auf, z.B.: wie geht es jetzt weiter, was können wir tun, wo finden wir Hilfe?

Mit all Ihren medizinischen Fragen und Anliegen sind Sie bei **Frau Oberärztin Dr. Holl-Wieden** und ihrem Team in besten Händen. Doch daneben gibt es zahlreiche Themen im Umgang mit der Erkrankung, bei denen sich betroffene Eltern gut gegenseitig unterstützen und helfen können: sei es durch Tipps, Infos und vor allem durch das Erfahrungswissen, wie andere Eltern gemeinsam mit den rheumakranken Kindern die schwierige Situation bewältigen.

Zu diesem Zweck möchten wir, die Deutsche Rheuma-Liga, Landesverband Bayern e.V., gemeinsam mit Frau Dr. Holl-Wieden ein Elternnetzwerk Würzburg rheumakranker Kinder an der Universitäts-Kinderklinik ins Leben rufen. Geplant ist ein informelles Begegnungs- und Beratungsangebot auf Selbsthilfebasis mit regelmäßigen Treffen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie Interesse am geplanten Angebot haben und mitmachen wollen. Bitte teilen Sie Ihr Interesse dem Sekretariat von Frau Dr. Holl-Wieden mit. Sobald wir genügend TeilnehmerInnen haben, können wir eine Auftaktveranstaltung planen.

Vielen Dank für Ihr Interesse und Ihre Unterstützung !

### Über die Deutsche Rheuma-Liga

Die deutsche Rheuma-Liga ist mit 300.000 Mitgliedern die größte deutsche Selbsthilfeorganisation im Gesundheitsbereich. Allein in Bayern sind über 18.500 Mitglieder im Landesverband. Der Verband informiert und berät Betroffene unabhängig und frei von kommerziellen Interessen. Die Rheuma-Liga bietet Menschen mit rheumatischen Erkrankungen in jedem Alter Rat und praktische Hilfen, spezielle Bewegungsangebote wie das Funktionstraining, unterstützt aber auch Forschungsprojekte zu rheumatischen Erkrankungen und tritt für die Interessen rheumakranker Menschen in der Gesundheits- und Sozialpolitik ein.